



## Die Lücke füllt sich

Die Baustelle auf dem Schlosski-  
no-Areal mitten in der Altstadt aus  
der Vogelperspektive: Hier baut die  
Volksbank Kurpfalz seit Juli zwei  
vierstöckige Gebäude. In Kooper-  
ation mit der Evangelischen Stadt-  
mission entstehen eine Kinderta-  
gesstätte, 33 Einheiten für alters-  
gerechtes Wohnen sowie ein Haus  
mit sieben Wohnungen. Die Bau-  
stelle sorgt allerdings auch für Är-  
ger: Seit August ist die angrenzen-  
de Akademiestraße voll gesperrt –  
und so sollte es eigentlich bis Juni  
2023 bleiben. Dagegen protestie-  
ren Einzelhändler, Gastronomen  
und Geschäftsleute (die RN be-  
richtete). Jetzt teilte die Stadt mit,  
dass die Straße zumindest an den  
Adventswochenenden und zwi-  
schen Weihnachten und Dreikönig  
geöffnet werden soll. Die Volks-  
bank rechnet mit einer Bauzeit von  
knapp zwei Jahren und Kosten von  
rund 15 Millionen Euro. Foto: mün